平成21年度第6回東京都高等学校体育連盟研究大会アンケート集計結果

アンケート回収数:92名

<専門部>

陸上競技	6名
アメリカンフットボール	5名
弓道・サッカー・卓球男子・軟式野球・バスケットボール女子・バレーボール女子	4名
レスリング・ウエイトリフティング・空手道・少林寺拳法・水泳・ソフトテニス女子・卓球女子・なぎなた バスケットボール男子	3名
ラグビー・アーチェリー・剣道・自転車競技・相撲・ソフトボール・テニス・バレーボール男子・フェンシング・ホッケー	2名
ライフル射撃・柔道・キー・スケート・ソフトテニス男子・体操男子・体操女子・バドミントン・ボート・ボクシング	1名

<性別>

男	76名
女	13名
無記入	3名

<教科>

\f\1\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\	
保健体育(保体・体育含む)	48名
数学	13名
国語	7名
英語	6名
理科(地学含む)	5名
地歴(地歴公民含む)	4名
工業(工芸デザイン含む)	3名
社会·商業	2名
技術·情報	1名

< I. この研究大会のことをどうやって知りましたか。(あてはまるもの全てに〇をつけてください。)>

1:専門部からの連絡	85名	
2:ポスター	3名	
3:東京都高体連のHP	0名	
4:その他	6名	(研究部員2名、常任理事3名)
無記入	2名	

< Ⅱ.この研究大会には何回目の参加になりますか。>

1回目	37名	
2回目	15名	
3回目	12名	
4回目	12名	
5回目	6名	
6回目	10名	

<Ⅲ. この研究大会の内容で良かったものは何ですか。(あてはまるもの全てにOをつけてください。)>

1:	講演「ス	ポーツ・運動指導でのリスクマネジメント」	75名
2:	全国高体	重研究発表報告 各分科会報告	23名
3:	同	課題研究「複数校合同運動部活動の成果と課題に関する研究」	28名
4:	研究発表	「陸上競技の短距離におけるスタート練習の一考察から」	28名
5:	同	「新型インフルエンザと高体連の競技会」	31名
6:	同	「全国高校総体都参加選手対象アンケート調査の結果から」	49名
7:	同	「速く強い下肢運動のために」	59名
無言	入		4名

<Ⅳ. この研究大会の内容はどうでしたか。(1つに〇をつけてください。)>

1:ためにならなかった	5名
2:あまりためにならなかった	1名
3:まあまあためになった	11名
4:ためになった	44名
5とてもためになった	27名
無記入	4名

<Ⅵ. この研究大会の期日・時間帯・内容などについてご意見があればお書きください。>

照明を演者にも!発表~発表、次の準備が整うまでは質問など受けたらどうか?

長かったけど充実した密度濃い内容だった

この時期・時間帯で結構です。

参考になりました。ありがとうございました。

特にありません。学?の近いなか、いつもありがとうございます。

期日、時間帯ともに適切だと思います。

メンタル強化について

トレーニング科学などとても良い勉強になった

部活動の大切さを再認識することができました。ありがとうございました。

場所、時間ともに良いと思います。時期は入試業務やPTAなどと重なり正直苦しいですが、いたしかたありませんよね。

これからも新しい情報を発表してください。ご苦労様でした。

お疲れ様でした。(研究部会のみなさま)

全体が長く(形式的なものが多く)、忙しい中、生徒の活動を離れて拘束されるだけの意義を感じない。ただ、7のような実践的なものは、非常に興味深く今後もぜひ聞いてみたい。

とても充実した内容となっていました。初めて参加させていただきましたが、よりよいスポーツ指導を目指すための意識が更に強まりました。これからも幅広い分野の研究を参考にしていきたいと思っております。

特に問題ありません。貴重な研究発表ありがとうございました。次回も期待致します。

期日・時間帯については特にありません。内容については毎回毎回様々な意見を聞くことができありがたく思っています。今回も色々とありがとうございます。今後とも宜しくお願いいたします。

内容が濃いのは良いが時間が長い。

時間が長すぎると思います。

研究部の発表時間が長いので表彰との抱き合わせは時間的に厳しいかも知れません。

様々な分野について鋭い考察がくわえられていてとてもためになりました。

よいと思います。

表彰式の後でさらに3時間半はあまりにも長い。休憩を含んで2時間半くらいだと楽なのですが。

長期休業中の平日を希望します。

発表や運営など大変だったと思います。ご苦労様でした。

7の発表は興味うう深かった。実際のトレーニングの仕方と合わせての発表が良い。指導に役立つ発表だと思う。

発表の時間にもう少し余裕を持たせることが可能であればその方がよいのではないでしょうか。

オフシーズンからシーズンへの移行時期であり、学年末試験の前で「これからシーズンに向けて」というこの期日はとてもよい設定であったと思います。

長時間であり内容をもう少し集中してお聞きしたいのであと1回休憩が欲しいと感じました。

とても勉強になりました。

リスクマネジメントの研修は非常に勉強になりました。柔道競技は大きい事故にもつながるので専門部に問題を提示していきたいと思います。

最新情報の提示を研究大会に今後も取り入れてほしいです。

貴重な時間をありがとうございました。日々余裕もなく過ごしているなか、他の先生方がお忙しい中、このように研究されていることを知ると自分自身のキャパの乏しさを痛感 時間を作って自分の専門種目の探求を進めなければと思いました。良い機会をありがとうございます。

特にございません。発表なさった先生方、御準備に当られた先生方に深謝申し上げます。